

**FEEDBACK OSCE SEMESTER 6 TA 2020/2021**

17711043 - MAULANA HAFIZ PASHALENKO

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STASION GASTROINTESTINAL	Anamnesis kurang lengkap (keluhan penyerta, hal memperingan dan memperberat, riwayat pengobatan). Pemeriksaan fisik kurang runtut. Dx benar. DD benar 1. Terapi dan edukasi benar.
STASION IPM ENDOKRIN	Anamnesis cukup baik, kurang menggali data antropometri pasien dan kurang menyimpulkan dengan teliti data yang didapatkan dari hasil anamnesis pasien, sehingga diagnosa pasien kurang lengkap.
STASION KARDIOVASKULER	Pemeriksaan fisik tidak urut dan pindah2, interpretasi hasil pemeriksaan tidak disampaikan dengan benar, ST elevasi tp tidak disebutkan di lead mana dan apa interpretasi klinisnya, dosis obat antiplatelet belum benar, tp sudah cukup paham dan manajemen wkt sdh baik
STASION MUSKULOSKELETAL	tidak melakukan pemeriksaan ROM dan kurang lengkap dalam pemeriksaan geriatri, diagnosis kerja tidak tepat shg terapi juga ikut kurang tepat.
STASION NEUROLOGI	melakukan anamnesis dengan baik, pemeriksaan fisik generalisata kurang lengkap, HNP masuknya DD bukan diagnosis utama,
STASION URINARIA	baik, baca instruksi dg baik, jika tidak ada perintah tatalaksana farmako, gak perlu dilakukan, efisien waktu
STATION INTEGUMENTUM	anamnesis tdk mengeksplorasi riw cacar air (hanya menanyakan penyakit seperti ini sebelumnya? padahal bentuknya jelas beda), tdk cuci tangan WHO, tdk menjelaskan deskripsi vesikel & bulla dermatomal, justru bulla hipopion? px pnnjang memilih KOH & gram? ketika px Giemsa dg etilen blue? interpretasi lab : bakteri berbentuk anggur? dx salah : Impetigo Bullsosa, tx salah : Amoxicillin
STATION IPM THT	Ax spesifik pada RA tidak ditanyakan, misal bersin > 5 kali dalam sekali waktu, terpapar alergen dll..Pada px tidak sistematis, hanya melakukan pemeriksaan rhinoskopi dan otoskopi. tidak bisa menyebutkan secara sistematis apa yang diperiksa dan mencari apa saja. dx rhinosinusitis, padahal tanda2 ke arah sinusitisnya tidak didapatkan/tidak ada.
STATION MATA	ax kurang lengkap, gg penglihatan, faktor resiko, alergi (dibelakang), Dx kurang lengkap (waktu),
STATION SISTEM RESPIRASI	Anamnesis ckp baik, px fisik ditambahkan jtg, abdmn dan ekstremitas,, dan yg lain tdk hanya kpl dan paru, px penunjang lkp, utk tatalaksana lakukan tatalaksana akut dan jangka pjg, gunakan wkt masih ckp utk bisa melakukan edukasi dg baik dan tuntas